

ABSTRAK

Persepsi Guru Terhadap Pengawasan Kepala Sekolah di Sekolah Menengah Pertama Negeri 1 Kecamatan Sasak Ranah Pasisie Kabupaten Pasaman Barat Oleh: Nessa Zilfari, 2008 – 03815.

Penelitian ini dilatar belakangi dari hasil pengamatan penulis tentang Persepsi Guru Terhadap Pengawasan Kepala Sekolah di SMPN.1 Kecamatan Sasak Ranah Pasisie Kabupaten Pasaman Barat belum seperti yang diharapkan. Tujuan penelitian ini adalah untuk memperoleh informasi tentang : Persepsi Guru terhadap. (1) Aspek yang diawasi, (2) Teknik pengawasan, (3) Waktu pengawasan dan, (4) Tindak lanjut pengawasan. Bentuk penelitian ini adalah deskriptif. Populasi adalah semua Guru SMPN.1 Kecamatan Sasak Ranah Pasisie Kabupaten Pasaman Barat yang berjumlah 42 orang. Insrumen penelitian menggunakan angket model skala likert dengan alternative jawaban yang disediakan terdiri dari 5 skala yaitu selalu (SL), sering (SR), Kadang-kadang (KD), jarang (JR), dan tidak pernah (TP). Sebelum angket disebarakan kepada sumber data dilakukan ujicoba terlebih dahulu kepada 10 orang guru SMPN.1 Kabupaten Pasaman Barat yang tidak termasuk sumber data untuk mengetahui validitas dan reliabilitas angket. Hasil ujicoba angket adalah **Valid** dan **Reliabel**.

Hasil penelitian menunjukkan : Persepsi Guru terhadap Aspek yang diawasi berada pada skor rata-rata 3.4 dan berada pada **Cukup Baik**. Persepsi Guru terhadap Teknik Pengawasan berada pada skor rata-rata 3.5 dan berada pada kualifikasi **Cukup Baik**. Persepsi Guru terhadap Waktu Pengawasan berada pada skor rata-rata 3.4 dan berada pada kualifikasi **Cukup Baik**. Persepsi Guru terhadap Tindak lanjut Pengawasan berada pada skor rata-rata 3.7 dan berada pada kualifikasi **Baik**. Skor rata-rata keseluruhan Persepsi Guru Terhadap Pengawasan Kepala Sekolah di SMPN.1 Kecamatan Sasak Ranah Pasisie Kabupaten Pasaman Barat adalah 3.5 dan berada pada kualifikasi **Cukup Baik**. Dengan demikian hasil penelitian menunjukkan bahwa Persepsi Guru Terhadap Pengawasan Kepala Sekolah di SMPN 1 Kecamatan Sasak Ranah Pasisie Kabupaten Pasaman Barat **Cukup Baik**.